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20 kilomètres de câbles installés pour 
déployer les systèmes d’information 
et de communication de l’exercice.

Axel et Stéphane
Chefs cuisiniers du NTM 2019 

Pouvez-vous nous expliquer la logistique que vous avez dû mettre 
en œuvre pour nourrir plus de 1 000 personnes midi et soir ?
Nous avons déjà l’expérience du mess de la base de Mont-de-Marsan où 
nous travaillons tous les deux. L’élaboration des menus a été réalisée à 
l’avance par le chef du mess. Le plus dur est de s’adapter à un matériel 
que nous n’avons pas l’habitude d’utiliser. Au total, nous sommes une 
équipe de 24 dont 19 renforts civils et militaires qui viennent de toute la 
France et des trois armées. 

Avez-vous un message à adresser aux participants du NTM 2019 ? 
On veut dire aux participants du NTM 2019 que nous sommes là pour eux, 
nous espérons qu’ils repartiront d’ici avec l’image d’une belle région. De 
notre côté, nous sommes ravis de croiser des gens souriants tous les jours. 
De plus, nous avons la chance d’avoir du matériel de très bonne qualité : 
nous allons ainsi faire au mieux pour vous régaler !  

Comment se passe la gestion de votre brigade ?
Nous sommes quatre encadrants pour gérer l’équipe. Nous établissons 
des plannings en attribuant les postes où chaque personne se sent le 
plus à l’aise. Il y a un briefing avant chaque repas puis un débriefing 
pour améliorer le service et nos préparations. Cela demande une 
organisation précise et rigoureuse.   
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L’ÉQUIPE À L’HONNEUR
3 QUESTIONS À :

AUTRICHE. En 1995, l’escadre de chasse se transforme afin d’accueillir un 
troisième escadron, rattaché au 3e régiment à Lina/Hörschig. Cet escadron 

a pour mission de conduire des entraînements élémentaires 
et avancés ainsi que des missions de surveillance de l’espace 

aérien. Il est membre de la NATO Tiger Association depuis 1982.
Pourquoi votre nation a-t-elle le meilleur esprit tigre ? 

«  L’esprit « tigre », ce n’est pas une compétition. Nous sommes très fiers d’être ici 
pour le NTM 2019 même si nous sommes limités par nos avions et nos systèmes. » 
MJR  « Lucky »
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TEMPS FORT

Aujourd’hui, le NTM 2019 accueillera de respectables anciens de la famille «Tigre ». À cette 
occasion, la salle OTAN du musée de la base aérienne 118 sera inaugurée en fin d’après-midi. 

26 avions de chasse
14 avions de chasse
11 hélicoptères

21 avions de chasse
12 avions de chasse
7 hélicoptères

Suivez toute l’actualité du NTM 2019
sur l’application We Love Aéro
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 SPOTLIGHT
AUSTRIA. In 1995, the fighter squadron was modified to 

accommodate a third squadron attached to the 3rd 

Regiment at Lina /Hörschig. This squadron’s mission is to 
conduct basic and advanced training as well as airspace 

surveillance operations. It has been a member of the NATO 
Tiger Association since 1982.

Why does your nation have the best tiger spirit ?
« Tiger Spirit, is not a competition ! We are very proud to be here 
even if we are limited by our aircraft and systems. » MJR  « Lucky »
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Axel and Stéphane
Chefs of the NTM 2019.
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20 kilometers of cables 
laid down to deploy the 
exercise’s information and 
communication systems.
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26fighter aircraft
14 fighter aircraft
11 helicopters

21 fighter aircraft
12 fighter aircraft
7 helicopters

What logistics solutions have you had to implement in order to 
feed more than 1,000 people for lunch and dinner ?
We already have experience with that from our time at the mess of Mont-de-
Marsan air base where we both work. The menus were created in advance by 
the chef of the mess. The difficult part is to adapt to unfamiliar equipment. In 
total, we are a team of 24, including 19 civilian and military reinforcements 
from all over France and from the three armed service branches.

How is your brigade organized ?
We are 4 supervisors to manage the team. We establish schedules by 
assigning positions depending on where each person feels most comfortable. 
There is a briefing before each meal and then a debriefing to improve service 
and preparations. This requires a precise and rigorous organization. 

Do you have a message for NTM 2019 participants ?
We would like to tell NTM 2019 participants that we are here for them, we hope 
that when it’s time to leave they will take home memories of a beautiful region. 
For our part, we are delighted to meet smiling people every day. In addition, we 
are lucky to have very good quality equipment: we will do our best to give your 
tastes buds a real treat!

All the Tiger News on
the application We Love Aero

Today, the NTM 2019 will welcome respectable elders of the « Tiger » family. On this occasion, 
the NATO Hall of Air Base 118’s Museum will be inaugurated in the late afternoon.


